

## 住職の写真日記より【令和4年11月】

今年も残すところわずかになりました。11月の報恩講は1日1法要ながらも無事に勤める事が出来てホッとしています。今年は、中日の夜に「子ども報恩講」を行い、大勢のお参りをいただきました。今シーズンの冬は、ドカ雪だけは勘弁して欲しいですね。



### 3日 報恩講準備でした

婦人会・役員・有志の他、BSの子供達もお手伝いしてくれました。玄関のポスターも新しくなりました。



### 8日 本山向かいで火事

仏壇屋さんの倉庫から出火。いつも法名軸をお願いしている近くの表装店さんも被害に遭いました。

### 6日 子ども報恩講開催

約40名以上の子供たちがお参りに。絵本「花さき山」の読み聞かせお後、短いお話をさせていただきました。



### 10日 京都で再会

息子が中学野球の時にお世話になった監督さんと。お酒を飲みながら、懐かしい話で盛り上がったようです。

### 7日 報恩講お礼の言葉

今年は、最終日のみ7か寺のご寺院に出勤をお願いし、賑々しくお勤め出来ました。皆さん、大変お疲れさまでした。



### 11日 今年最後の報恩講へ

母の実家の報恩講（京極町光寿寺様）へお参りに。坊守さんと娘さんと一緒に。1年ぶりの里帰りでした。



### 20日 来年のカレンダー完成

2年間、カレンダーの挿絵を担当して下さった中村さん、貴重な写真をご提供いただき、誠にありがとうございました。



### 23日 断腸の思いの撤去

六甲山の麓のお寺の檀家さんから寄贈された境内トイレ。登山者の使用マナーが悪くて撤去を決断。

### 27日 冬廻い作業

総代の山田文雄さんが1日がかりで作業。毎年の時期に、欠かさず来て下さいます。感謝です！

## 坊守の独り言

11月の報恩講では、皆様のご協力により無事にお勤めできましたこと感謝申し上げます。初の「子ども報恩講」では40名以上の親子に参加してもらい、しっとりと温かな雰囲気の中、お勤め→絵本読み聞かせ→ご法話。と進行しました。

お母さんたちの協力でふるまつた手作りドーナツも大盛況でした。読み聞かせには「はなさき山」をチョイス。

「人のために我慢をしたり良いことをすると、はなさき山にキレイな花が咲く」といった内容です。

今年、はなさき山に花を咲かせることが出来ましたか？

笑顔をかわす、挨拶をする、些細なことを大切にしてはなさき山にたくさんの花を来年は咲かせたいものです。

一年間お付き合いありがとうございました。また、来年も身近な話題をお伝えしていきます。みなさんよいお年を～